

https://www.lifesitenews-com.translate.goog/news/canadian-doctor-ordered-to-pay-back-600ksheearnedthroughmasscovidvaccination/?utm_source=popular&x_tr_sl=eu&x_tr_tl=es&x_tr_hl=es&x_tr_pto=wa

Se ordena a una médica canadiense devolver 600.000 dólares que ganó mediante la vacunación masiva contra el COVID

En un fallo del 26 de noviembre, la Junta de Servicios de Salud de Ontario ordenó al Dr. Elaine Ma deberá devolver más de 600.000 dólares que había reclamado después de que estudiantes de medicina voluntarios vacunaran masivamente a los residentes de Ontario en 2021.



Shutterstock

Clara Marie Merkowsky

Martes, 3 de diciembre de 2024 - 3:00 p.m. EST

Canadienses: [Digan a la legislatura de Ontario que detenga la apropiación de poder por parte del director electoral](#)

([LifeSiteNews](#)) – La provincia de Ontario pagó a los médicos por cada inyección experimental de COVID que administraron, y ahora a un médico se le pide que devuelva los 600.000 dólares que ganó utilizando estudiantes de medicina para vacunar masivamente a los residentes.

En un [fallo](#) del 26 de noviembre , la Junta de Servicios de Salud de Ontario ordenó al Dr. Elaine Ma deberá devolver más de 600.000 dólares que había reclamado después de que estudiantes de medicina voluntarios vacunaran masivamente a los residentes de Ontario en 2021.

"La Junta de Apelaciones ordena al demandado reembolsar a OHIP la cantidad de 600.962,16 dólares", escribió la junta en su decisión.

A partir de enero de 2021, Ma había organizado clínicas de vacunación en varios estacionamientos de la región de Kingston para vacunar a miles de canadienses. Reclutó estudiantes de medicina voluntarios para administrar las inyecciones.

En el marco del programa de Ma, que duró hasta enero de 2022, se administraron 27.250 dosis de la inyección experimental de COVID, lo que le valió un total de 606.657,60 dólares, según el director general del Plan de Seguro Médico de Ontario (OHIP).

Según OHIP, a los médicos de Ontario se les pagó 13 dólares por administrar las vacunas COVID y 5,60 dólares adicionales si el único motivo de la cita del paciente era recibir la inyección.

Sin embargo, OHIP argumentó que las afirmaciones de Ma no cumplían con sus requisitos ya que utilizó voluntarios para administrar las vacunas, explicando que "las personas que administraron las vacunas en las clínicas organizadas por el Dr. Ma durante el Período de Revisión no eran sus empleados."

Como resultado, se le ordenó devolver el dinero. Sin embargo, Ma argumenta que estaba actuando en el mejor interés de Ontario, considerando el supuesto peligro de la "pandemia" de COVID.

"Realmente todavía es incredulidad que nos hayamos olvidado por completo del COVID", dijo a [CTV News Ottawa](#). "Hemos olvidado por completo lo que nos pidieron que hiciéramos. Hemos olvidado por completo el hecho de que nos pidieron que lo hiciéramos de maneras nuevas y diferentes, y lo más rápido y posible".

De hecho, muchos medios de comunicación tradicionales defienden a Ma, [argumentando que](#) estaba haciendo todo lo posible para vacunar a la mayor cantidad posible de habitantes de Ontario. Los medios, y la propia Ma, convenientemente no mencionan los [peligrosos efectos secundarios](#) de las inyecciones, que fueron aplicadas a los canadienses.

Si bien Ontario pagaba anteriormente a los médicos para que administraran las inyecciones, el programa de Canadá para compensar a los heridos por las vacunas COVID llamadas "seguras y eficaces" [ha gastado ahora](#) 14 millones de dólares, pero la gran mayoría de las reclamaciones siguen sin pagarse.

Sin embargo, mientras Ma recaudaba dólares de los contribuyentes para administrar las vacunas experimentales, muchos médicos valientes han arriesgado sus medios de vida para advertir a los canadienses sobre los peligros de las inyecciones de COVID.

Por ejemplo, el Dr. Mark Trozzi [ha perdido](#) su licencia médica por hablar en contra de la narrativa dominante, a pesar de la abrumadora evidencia sobre los [efectos negativos](#) de las vacunas.

En 2023, Trozzi [expuso](#) el dinero oscuro, la presión política, la corrupción del establishment y las noticias falsas que hicieron de la campaña de propaganda de la COVID-19 una operación terrorista que puso al mundo de rodillas.

En una entrevista con LifeSiteNews, reveló que muchos de sus colegas estaban hechizados por la campaña de miedo del gobierno ante el COVID-19. Sin embargo, señala que otros descubrieron que seguir los mandatos del establecimiento para el tratamiento de COVID-19, como realizar únicamente pruebas de PCR o hisopos nasales, pagaba hasta un 20 por ciento más que el trabajo habitual en su práctica habitual.

La campaña para imponer las llamadas "vacunas" contra el COVID-19 a la población mundial también trajo consigo una recompensa monetaria.

"Según tengo entendido, esas inyecciones dieron muy buenos resultados en todas partes", afirmó Trozzi. "Un ejemplo de ello es el de uno de mis colegas que tiene un contacto que es cirujano de oído, nariz y garganta en Alemania y dejó de operar. Dijo: 'Solo hago la cantidad mínima de trabajo especializado de VA para conservar mi licencia porque estoy ganando mucho más dinero simplemente aplicando inyecciones durante ese pico'".

Canadienses: [Digan a la legislatura de Ontario que detenga la apropiación de poder por parte del director electoral](#)